

授業参観・学級集会ご参加ありがとうございました…

### ★2/24 子どもの姿が素敵でした…

本年度最後の授業参観・学級集会を行いました。参加制限をさせていただきましたが多くの保護者のご参加がありました。学年ごとにテーマがあり、学年のまとめ的な発表があったり、情報モラル的な取組の授業であったり、子どもたちも保護者も何か感じる・考えることのできた内容であったと思います。“コロナ制限”も少しずつ緩和されている状況です。次年度はさらに子どもたちの素敵な姿をたくさんみせることができるようになることを願っています。

PTA 役員の皆様、集会の準備や進行等ありがとうございました。



みんなの前で発表できた!

### ★3/3 久しぶりの遠足を実施しました…

とてもいい天気にも恵まれ、久しぶりに遠足をすることができました。お別れ集会後に全校で出発をしました。場所はすぐ近くの仙道古墳の公園です。野外でみんなで食べるお弁当も久しぶりです。遠くまで歩くことはできませんでしたが、遠足という行事を初めて経験できた子どもたちもいます。ちょっとした遠足でもみんなで活動すると本当に楽しいものです。

楽しい行事の復活に子どもたちの心にはどんな思い出が残ったのでしょうか…



集団で歩くことも久しぶり…

### ★「うさぎ小屋に入ってみよう！」

飼育委員会の企画で、昼休みに飼育小屋に入りうさぎとふれ合うイベントがありました。縦割りグループで指定日を設けて人数を制限しながらその時間にふれあい活動をしていきます。大人気のこの企画は飼育小屋の前で順番を待つ子どもの姿もあるほどでした。小動物とのふれあいで優しさや命を感じてほしいですね。



順番がくるまで我慢…

### がんばりキッズです!

#### 東峰村長杯少年野球大会 みごと優勝! 三輪スポーツ少年団 軟式野球部

チームをまとめる主力選手の5年生は

澤宮 亘さん 佐藤 史響さん 江口 春兔さんの3人です。

勝因は「初回到打線のつながりができました…」とのこと。

来年に向けてこの快進撃は続くかもしれません。次の目標に向けてチーム一丸で頑張りましょう!

